

Strasbourg, le 12 avril 2024

## **Avenue Herrenschmidt : aménagement des abords du Parc des Expositions pour faciliter l'accès des piétons**

À partir du 15 avril, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg lancent des travaux sur l'avenue Herrenschmidt dans le cadre d'une opération globale d'aménagement des espaces extérieurs du nouveau Parc des Expositions (PEX) pour un budget travaux alloué par la collectivité de plus de 7 millions d'euros.

Ces travaux permettront notamment d'améliorer les déplacements pour les modes actifs, en tenant compte de l'augmentation des flux piétonniers.

Ainsi, la piste cyclable bidirectionnelle côté Sud sera déplacée sur une voie de circulation de l'avenue Herrenschmidt, pour pouvoir alors libérer complètement la largeur du trottoir de ses cyclistes et offrir un accès confortable et adapté au PEX également pour les piétons.

Le chantier sera accompagné d'une rénovation complète de la chaussée. Pendant la durée des travaux, qui s'étendra de mi-avril à fin juillet, la circulation sera perturbée et ponctuellement interdite. Plusieurs déviations seront alors mises en œuvre. La circulation depuis la M35 sera notamment déviée par la rue Alice Mosnier et la circulation depuis Schiltigheim sera déviée par les rues Wenger Valentin et l'avenue Schutzenberger. Le stationnement sera interdit dans la zone d'intervention et les accès resteront possibles pour les riverains.





© Ville et Eurométropole de Strasbourg

